



Hernán Rivera Letelier será generalísimo de Bachelet

De la capital le solicitaron asumir la presidencia de la Comisión Candidatura

El escritor pamplino Hernán Rivera Letelier asumió el ceso del presidente de la comisión de la candidatura a Presidenta de la República de Michelle Bachelet, en lo que será su primera incursión directa en la política contemporánea.

Rivera Letelier, quien no milita en ningún partido político, pero si se identifica con los colores de la Concertación, comentó que es la primera vez que tratará activamente por un candidato, y ello se debe a lo que significa para el pueblo chileno la ex ministra de Salud y Defensa. Contó que en la anterior elección presidencial, en la segunda vuelta optó a soñar activamente a Ricardo Lagos, sobre todo por el temor que significaba que un político como Lavin llegara al Gobierno. Tras el triunfo de Lagos se retiró y volvió a lo que él le apasiona, que es la lectura.

A Hernán Rivera Letelier le motiva el trabajo que pueda realizar con Bachelet.

FENÓMENO BACHELET

Pero la nueva elección presidencial es muy distinta a la anterior, ya Lavin no representa nada y ni siquiera llega a atomizar a la Concertación en sus aspiraciones. "Hoy Lavin y la Derecha tienen menos respaldo que un puf y no representan ningún riesgo". Sumado a ello y todo lo que significa Michelle Bachelet para el pueblo de Chile, Rivera Letelier comentó que aceptó el desafío que le hicieron de la capital.

Corsario pamplino, no tiene reparos en reconocer que Chile está preparado y maduro para tener a una mujer en la Presidencia de la República y es más, recalcó que Chile necesita a una mujer encabezando el Ejecutivo.

"Chile ha avanzado en diversas materias, en lo político, económico, cultura y económicos seguros que con una mujer creceremos en forma social. Ellas tienen mayor sensibilidad ante los temas y de seguro que solucionan más directas y efectivas".

Ante el llamado "fenómeno Bachelet" Rivera Letelier indicó que el surgimiento de su candidatura es totalmente anormal en la política, ya que estuvo por sobre las decisiones de los partidos políticos. "Tú el mismo puedes quedar atrapado la opción de levantar a Maca de Bachelet, ninguna parlida la ha impuesto, fue la misma gente quienes asumieron su opción por la candidata", señaló Rivera Letelier.

El escritor pamplino aprovechó además de llamar a la "gente buena que no es militante de ningún partido político a acercarse y participar en el proceso si sienten simpatía por Bachelet. Muchos malos gobernantes han salido elegidos porque hace viablemente los buenos ejercicios no votar. Muchas veces es mejor equivocarse el mundo, a que te les impanga malas autoridades".

La Estrella del Loa - 22 - Marzo - 2005 P.7

Hernán Rivera Letelier será generalísimo de Bachelet

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Hernán Rivera Letelier será generalísimo de Bachelet [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)